



#CONGRESODELAUNIÓN

Se agudiza la polémica por la reforma

LA PRESIDENTA SHEINBAUM PIDIÓ ESPERAR EL DOCUMENTO

POR M. ZAVALA, C. NAVARRO
Y N. GUTIÉRREZ

PAIS2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aunque en la *mañanera* de ayer la presidenta Claudia Sheinbaum pidió esperar a que sea enviada la propuesta de reforma electoral al Congreso de la Unión, la polémica en torno a las posibles modificaciones sigue.

Mientras que el coordinador de los senadores del Partido Verde Ecologista de México, Manuel Velasco, confió en que la reforma electoral, que presentará la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo la siguiente semana, contenga las propuestas que el Verde puso sobre la mesa en las mesas de diálogo.

El líder de la bancada morenista, Ignacio Mier, aseguró que la reforma electoral estará apegada a la convicción del partido guinda en torno a la austeridad.

“Nosotros en Morena no podemos desfigurarnos, tenemos una convicción con relación a la austeridad por lo que hace a los procesos electorales, sin que signifique debilitar al árbitro”, puntualizó.

El legislador aseveró que al interior de su partido se mantiene la postura de que la reforma tiene que ser acorde a lo que se ha definido y señalado al pueblo de México.

Agregó que, de no lograr un acuerdo con el PT y el PVEM, sobre la reforma, igualmente se va a discutir en comisiones.

ESCENARIO COMPLEJO

- Los legisladores señalan que buscan puntos de coincidencia.

100

Diputados plurinominales, entre las propuestas para la reforma.

16

Años, edad para votar, propone el Partido Verde Ecologista.

En tanto, Velasco Coello, expuso que espera que la reforma electoral salga adelante.

“Esto es como los alcohólicos: Solo por hoy. Tenemos confianza en que podemos salir juntos y que la coalición legislativa que hemos formado desde septiembre de 2024 se mantenga Morena, PT y PVEM”, insistió.

Por su parte, el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en San Lázaro, rechazó que el debate respecto al tema de las y los diputados plurinominales y la reducción del financiamiento a los partidos, genere fractura entre Morena y sus aliados.

“Simple y sencillamente son puntos de vista distintos. Lo que necesitamos es más tiempo, convencernos entre todos y construir la mayoría calificada para reformar la Constitución”, expuso el morenista. ●